

Alphonse GUYENNON : parcours après son retour de déportation

Rentré des camps en avril 1945, Alphonse GUYENNON passe plusieurs mois en convalescence à Paris puis Arcachon (33). Il intègre ensuite les PTT en 1947 comme facteur dans son village natal de Lent (01), puis devient receveur-distributeur à Saint-Romain-des-Iles (71) de 1950 à 1955, receveur à Liergues (69) de 1955 à 1975 et finit sa carrière à Cerdon (01).

Dès sa retraite en 1980 jusqu'à sa disparition le 6 septembre 1991 à Bourg-en-Bresse, Alphonse GUYENNON préside l'association des Anciens Combattants de Lent. Il offrait chaque année à un jeune de la commune, qui en manifestait le désir ou qui faisait des recherches sur le sujet, un voyage au camp de concentration du Struthof.

Sources : famille Guyennon

(voir aussi le récit de déportation qu'il avait écrit pour ses petits-enfants)